Flughafen Wien

"Kurier" vom 25.02.2023 Seite: 20 Ressort: Chronik Bgld, Länder, Länder2, N.Ö., N.Ö.2

Mediatorin ist neue Chefin im Dialogforum

Vita. Mit 1. Jänner hat die Juristin und Betriebswirtin Juliana Ghasemipour die Geschäftsführung im Dialogforum Flughafen Wien übernommen. Sie folgte damit auf Wolfgang Hesina, der diese Position 16 Jahre lang innehatte.

Die 50-jährige gebürtige Salzburgerin hat nach ihren Jus- und Betriebswirtschaftsstudien eine Ausbildung zur Wirtschaftsmediatorin absolviert, ihr Schwerpunkt liegt unter anderem auf Konfliktmanagement. Nach beruflichen Stationen im Textilkonzern Palmers und der Geschäftsleitung der deutschcom Kommunikationsagentur – wo sie die Leidenschaft für die Mediation packte – war Ghasemipour ehrenamtlich im Vorstand im Forum Wirtschaftsmediation. Seit 2005 ist sie eingetragene Mediatorin, 2016 übernahm sie die Prozessleitung im Dialogforum. Ghasemipour ist verheiratet und Mutter eines Sohnes.